



21 Pièces

650 m²

Réf. M1602

1 995 000 €

Dax

Maison à vendre (40100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle demeure 18ème de 650 m² ayant fait l'objet d'une rénovation totale achevée en 2024, et bénéficiant d'une excellente performance énergétique. L'architecture est élégante, les volumes harmonieux, les pièces lumineuses. Il n'y a pas de travaux à prévoir. La propriété, située en position dominante, offre une vue dégagée sur la campagne environnante. Le château se compose de 21 pièces réparties sur deux niveaux. Le rez-de-chaussée comprend en son centre et son aile droite une entrée, une salle de billard, des salles de réception, un grand escalier menant à l'étage, un bureau, une grande ...

This magnificent 18th-century estate of 650 m² has undergone a complete renovation, completed in 2024, and benefits from excellent energy performance. The architecture is elegant, the spaces are harmonious, and the rooms are filled with natural light. No further work is required. Perched in a dominant position above the surrounding terrain, the property offers unobstructed views over the surrounding countryside. The château consists of 21 rooms spread over two levels. The ground floor includes, in its central part and right wing, an entrance hall, a billiard room, several reception rooms, a ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

